

第48回 入学式

平成31年度
熊本県立人吉高等学校
五木分校

熊本県立人吉高等学校
五木分校
ニュース

4月9日（火）、五木中学校体育館にて入学式を挙行し、新たに12名の生徒たちが五木分校の仲間に加わりました。新入生は、みな緊張した面持ちで入場しましたが、担任の小森田教諭の一人一人の呼名に元気な返事をして起立し、光永校長より入学を許可されました。校長式辞の後は、新入生代表の福岡さんが、頼もしい堂々とした態度で入学者代表宣誓を行いました。和田五木村長、森下五木秀麗会会長からも、新入生を歓迎する心温まるご祝辞をいただきました。そして最後に、在校生も元気な声で校歌斉唱を行い、新しい後輩たちを歓迎しました。ご多用中にもかかわらずご臨席賜りましたご来賓の皆様、誠にありがとうございました。



ようこそ！人吉高校五木分校へ 転任者あいさつ

新たに5名の先生が加わり、今年度の分校がスタートしました！

第212号
平成31年4月
編集発行
熊本県立人吉高等学校
五木分校

伊藤 博 教頭（保健体育）



この度、小川工業高校からまいりました伊藤博です。私はこれまで風光明媚なこの五木村に以前から何度も訪れたことがあり、その素晴らしさに感動し心を癒されてきました。今回この素晴らしい環境の中で、生徒の皆さんと共に学校生活を送ることができるとなり、たいへん喜んでいきます。少人数の長所を生かした教育活動を積極的に行っていくよう、五木分校一丸となりスクラム組んで頑張っていきたいと思います。よろしくお祈りいたします。

野内 昭孝 事務長



事務長の野内と申します。この風光明媚で自然豊かな環境の中にある五木分校で学ぶ生徒の皆さんが、それぞれいろいろなことを感じ、吸収し、これからどのように成長していくのかとても楽しみです。皆さんが安全・安心に、楽しく学べるよう、微力ではありますが力を尽くして参りますので、これからどうぞよろしくお願いいたします。

石原 睦子 先生（生物）



球磨郡の学校にはご縁をいただき二度目の赴任で、とても嬉しく思っています。初任校が多良木高校でしたので、先日開校してしまい大変寂しい思いをしているところでしたが、今度は自然豊かな球磨の地で生まれた五木分校の子供たちとふれあえる日々を楽しみにしています。分校の「一人一人が輝く分校生！」の教育スローガンに合うよう、まずは分校の生徒さんを早く覚えたい！みなさんも遠慮せず、たくさん話しかけてくださいね。専門は理科の生物です。ここ五木の自然についても、いろいろと皆さんにも教えてもらいたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

小森田 親学 先生（数学）



今年度から五木分校に勤めさせていただきます小森田親学（こもりたちかひさ）と申します。民間の仕事を経験し、その後教師の道を歩み始めました。私は、自分の母校を大切にしたい、夢を大きく持ってほしいと願っています。そのためにも生徒のみなさん、保護者の皆様、地域の方々との深い関わりを持たせていただければと思っています。可能性は無限大をモットーに精一杯努めますのでよろしくお願いいたします。

5月行事予定

- 1日（水）即位の日
- 2日（木）国民の休日
- 3日（金）憲法記念日
- 4日（土）みどりの日
- 5日（日）こどもの日
- 6日（月）振替休日
- 7日（火）あいさつ運動（～10日）秀麗会総会
- 8日（水）月例集会
- 15日（水）合同運動会総練習
- 16日（木）振替休日（18日）
- 18日（土）合同運動会準備
- 19日（日）保小中高合同大運動会
- 20日（月）振替休日（19日）（運動会予備日）
- 21日（火）考查学習会・学習時間調査（～28日）
- 24日（金）高校総体推戴式
- 28日（火）中間考査（～29日）
- 29日（水）清掃ボランティア活動
- 31日（金）高校総体総合開会式
高校総体（バドミントン個人戦）

新入生歓迎行事

4月11日（木）、生徒会主催の新入生歓迎行事が行われました。4限目は全員で名物となった『分校極旨うどん』を作ったの歓迎昼食会、午後は体育館で生徒会役員紹介と部活動紹介の後、ビーチボールバレーで親睦を深めました。早く学校や先輩・先生方に慣れ、充実した高校生活を送って欲しいと思っています。



笠 路法 先生（事務）



このたび、4月の人事異動によって、山鹿市立三岳小学校より転任して参りました事務職員の笠路法と申します。前任が小学校、高校での勤務は初めてのこととなります。この五木分校に初めて来たとき、周囲の自然と水の流れる音に感動したことをよく覚えています。小学校とは違ったこの環境、雰囲気慣れながら、生徒のために尽力して参ります。まだまだ未熟なところもあるかと存じますが、どうぞよろしくお願いいたします。

